



令和 4年 2月号  
函館中央警察署  
七飯南駐在所  
電話 65-2362  
事件・事故は110番

## STOP THE "交通事故" ~めざせ安全で安心な北海道~

まだまだ雪道での運転に注意が必要な季節、当駐在所管内においても、凍結路面での車間距離の不保持によるスリップ事故等が発生していることから、次のことに注意し交通事故を防止しましょう。

- 余裕を持った運転を！
- スピードダウンと慎重な運転を！
- 「急」のつく運転操作は危険！
- 交差点に注意！
- 悪天候に注意！

### STOP THE "交通事故" \*

その路面、潤滑か凍結かの判断が難しいのが  
ブラックアイスバーン～滑っても急ブレーキ、  
急ハンドルは禁物です。



圧雪路面でハンドルを取られる原因がわだち  
～路外逸脱事故や対向車線はみ出しの原因  
にもなるのでしっかり減速しましょう。



暴風雪による一瞬の視界不良が危険  
なホワイトアウト～安全速度で徐行  
運転をしましょう。

北海道警察



### 七飯南駐在所から

冬道は除雪の関係か管内の赤松街道などでも、歩道がある道路で車道を歩行している方が散見されます。

歩行者の方にすれば除雪もされており、路面もフラットで歩きやすいかもしれません、凍結路面を走行している車両の方からしてみると、とても危険な行為です。



歩道のあるところでは歩道を歩きましょう。

### やめましょう みんなが困る 迷惑駐車

管内の住宅街でも、時々迷惑駐車の通報がありますが、冬期間は道路幅が積雪により特に狭くなり、路上駐車によって警察・消防救急の緊急車両の妨害になると人命に関わる事態となります。

また、道路に駐車していることにより除排雪作業の妨害になり住民の皆さんに多大な迷惑をかけたり、交通事故の原因になったりするので迷惑駐車は絶対にやめましょう。



2月1日～3月18日  
サイバーセキュリティ月間

北海道警察

スマートフォンの普及に伴い、ネットバンキングに係る不正送金事案、偽サイトによるフィッシング詐欺等が七飯町でも発生しています。

複数の対策を併用して、サイバー犯罪の被害に遭わないように注意しましょう。

### 七飯町で七飯消防による出初式！！

南渡島消防事務組合七飯消防による出初式が1月7日七飯町文化センターにて挙行されました。本年度も警察・消防・七飯町が協力を密にして住民の皆さんの安全安心に取り組んでいきます。

